
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen  

vom 28.11.2024 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 

 
 
Herr Baldeweg spricht eine Machbarkeitsstudie für Straßenbeleuchtung an. Er fragt, ob die 
Stadt soviel Geld hat, um auch kleine Wege zu beleuchten (wie beispielsweise den Driftweg). 
Herr Rißer erklärt ihm, dass es erst untersucht werden soll, ob es möglich ist und was es kosten 
würde. 
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